

Moody's baja la calificación de Ecopetrol a «bonos basura»

por Konuco | May 23, 2024 | Destacadas, Economía | 0 Comentarios



Bonos de la empresa tienen un mayor riesgo de incumplimiento en comparación con los bonos de grado de inversión.

El reciente informe del Bank of America sobre Colombia y Ecopetrol ha generado una serie de reacciones en los mercados financieros, incluyendo preocupaciones sobre la calificación de los bonos de la empresa petrolera. Se ha utilizado el término «bonos basura» para referirse a los bonos de Ecopetrol debido a las calificaciones crediticias otorgadas por agencias internacionales como Moody's, S&P Global Ratings y Fitch Ratings. Estas agencias han expresado inquietudes sobre diversos factores que podrían afectar la capacidad de Ecopetrol para cumplir con sus obligaciones financieras en el futuro.

Le puede interesar: [Con inteligencia militar estarían persiguiendo a Sneyder Pinilla](#)

Uno de los factores que ha influido en la degradación de los bonos de Ecopetrol a la categoría de «bonos basura» es la volatilidad de los precios internacionales del petróleo. Aunque la empresa ha mostrado un desempeño financiero sólido en algunos aspectos, la incertidumbre en el mercado petrolero mundial y la fluctuación de los precios pueden afectar significativamente los ingresos y la rentabilidad de Ecopetrol. Esta volatilidad crea un entorno de mayor riesgo para los inversores, lo que se refleja en las calificaciones más bajas.

Además, las políticas energéticas y fiscales del gobierno colombiano han sido un punto de preocupación para los inversores y las agencias de calificación. Las reformas recientes y las propuestas de cambios en la regulación del sector energético pueden generar incertidumbre sobre el futuro de las operaciones de Ecopetrol. La falta de claridad y previsibilidad en estas políticas puede desalentar la inversión y aumentar la percepción de riesgo asociado con los bonos de la empresa.

Lea también: [Procuraduría solicita a UNP listado de funcionarios del Inpec que tramitan medidas de protección](#)

Finalmente, otro aspecto que ha contribuido a la percepción negativa es el endeudamiento de Ecopetrol. Aunque la empresa ha realizado esfuerzos para diversificar su portafolio y explorar nuevas fuentes de energía, su nivel de endeudamiento sigue siendo un factor crítico. Las agencias de calificación consideran que el alto nivel de deuda, combinado con los desafíos operativos y la incertidumbre política, aumenta el riesgo de incumplimiento, lo que lleva a la clasificación de los bonos de Ecopetrol como «bonos basura». Esto significa que, aunque la empresa aún puede ser una inversión viable, los inversores deben estar conscientes de los riesgos significativos asociados.

Comparte en tus redes



2468

Enviar comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Enviar comentario

Significamos
comunicaciones s&y



Categorías

Elegir la categoría

Correos

